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VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE  DEL 10 MAGGIO  2023 

 

L'anno 2023, il giorno 10  del mese di maggio  alle ore 15:30,  il Consiglio dell' 

Ordine degli Avvocati riunito presso la propria sede, con la presenza dei Sigg.ri 

Consiglieri Avvocati: Fabio Benigni (Presidente), Roberto Fabiano 

(Vicepresidente), Francesco Castellano (Consigliere Segretario) Carlo Frasca 

(Consigliere Tesoriere), Ennio Napolillo, Maria Carmela Picariello, Elvira Festa, 

Rosa Barletta, Fioravante Annunziata, Antonio Picciocchi, Gerarda Russo, 

Gerardo Di Martino, Francesco Saverio Iandoli, Antonio Picciocchi, Antonio 

Famiglietti, Valentina Amelio, Maria Rita Martucci, Rossella Verderosa, Amato 

Rizzo.  

 

***** 

 
Verificata la regolarità della convocazione e constatata la presenza dei Consiglieri 

in numero legale, si procede all’esame degli argomenti posti all’ordine del giorno.  

Sul punto 1) dell’ordine del giorno  [ “ Corso di formazione per Custode e Gestore 

delle vendite giudiziarie  ex art. 179 ter disp. att. c.p.c. – aggiornamento “ ], l’avv. 

Francesco Castellano relaziona e rappresenta che, all’esito della delibera adottata 

in data  21 aprile 2023, è stata trasmessa la richiesta di delega  al CNF per 

l'organizzazione presso il Foro del corso previsto dall'articolo 179 ter disposizioni 

attuative c.p.c.; è stato, poi, necessario provvedere ad una integrazione 

documentale cui hanno provveduto, a tanto delegati dal Presidente,  gli avvocati 

Amato Rizzo, Gerarda Russo unitamente al  referente Carlo Frasca.   

Non appena perverrà l’autorizzazione/delega da parte del CNF, si darà tempestiva 

comunicazione ad ogni iscritto circa l’inizio del corso e le modalità di 

partecipazione ad esso.  
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Sul punto 2 ) dell’ordine del giorno  [ “  Dipartimento Internazionale OCF - 

indicazione componente “ ], l’avv. Antonio Famiglietti, componente OCF e del 

dipartimento internazionale,  relaziona in ordine all’istituzione del predetto 

dipartimento e il Consiglio ne prende atto.   

Sul punto 3) dell’ordine del giorno  [ “Recupero tasse camerali – avvio del 

procedimento "], gli avvocati Ennio Napolillo e Gerardo Di Martino  relazionano, 

anche all’esito dell’esame della documentazione predisposta  e messagli a 

disposizione dal Consigliere Tesoriere Avv. Carlo Frasca,  rappresentando al 

Consiglio il numero elevato di iscritti che, da anni, non adempiono al versamento 

delle tasse camerali.  

Evidenziano, a titolo esemplificativo, come siano oltre 400 gli iscritti che hanno 

maturato una morosità pluriennale, nonostante le ripetute richieste di 

adempimento; considerata, sia per ragioni di bilancio che di equità, l’opportunità 

di attivarsi per il recupero delle somme, invitano  il Consiglio a valutare l’adozione 

di ogni opportuno provvedimento in quanto l’ammontare complessivo dei crediti 

finisce, tra l’altro, con il costituire un ostacolo anche alle iniziative del Consiglio. 

Il Consiglio, udita la relazione, delibera, all’unanimità dei presenti, di procedere 

alla convocazione ai sensi dell’art. 29 della Legge Professionale Forense degli 

iscritti iniziando con coloro che hanno maturato un ritardo superiore alle cinque 

annualità.   

Sul punto 4) dell’ordine del giorno  [ “ Convenzioni Università- “ ], l’avv. 

Verderosa relaziona e il Consiglio delibera, all’unanimità dei presenti,  di aderire 

alla proposte convenzioni che offrono agli iscritti l’opportunità di ricevere 

agevolazioni rispetto ai costi di iscrizione ai corsi di alta formazione.           

Sul punto 5), dell’ordine del giorno [ “Organizzazione convegni in Alta Irpinia- 

organizzazione convegno in materia di diritto di famiglia”], l’avv. Benigni 
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relaziona in ordine all’organizzazione di convegni in Alta Irpinia e il Consiglio ne 

prende atto. 

Sul punto 6), dell’ordine del giorno [ “Agorà degli Ordini”], l’avv. Benigni 

rappresenta   che è stato convocato presso il Consiglio Nazionale Forense per il 

giorno 17 maggio 2023 l’ Agorà degli Ordini Forensi.  

Sul punto 7), dell’ordine del giorno [ “Pulizia straordinaria dei locali del 

Consiglio dell’Ordine - approvazione preventivo di spesa”], la discussione 

sull’argomento viene rinviata in attesa che pervengano i relativi preventivi di 

spesa .  

Sul punto 8), dell’ordine del giorno [ “Comunicazione Stati generali delle Aree 

interne”], l’avv. Benigni relaziona e rappresenta che è pervenuto  invito a 

partecipare all’evento “Stati Generali delle Aree Interne” che si terrà nei giorni  

15-16-17 giugno 2023; all’uopo viene delegato a presenziare all’evento l’avv. 

Amato Rizzo.  

Sul punto 9), dell’ordine del giorno [ “Consiglio Distrettuale di Disciplina - 

Richiesta assunzione nuovo dipendente;”], l’avv. Benigni relaziona e rappresenta 

l’opportunità di rinviare la discussione in attesa di un incontro con i rappresentanti 

degli altri Consigli distrettuali. Il Consiglio, pertanto, delibera di rinviare l’esame 

dell’argomento. 

Sul punto 10), dell’ordine del giorno [ “Nota dell’ Associazione Nazionale 

Forense-istituzione osservatorio;;”], l’avv. Benigni relaziona e il Consiglio delega  

l’avv. Gerarda Russo ad esaminare e riscontrare le istanze contenute nella nota 

dell’Associazione Nazionale Forense. 

Sul punto 11), dell’ordine del giorno [ “Nota dell’Associazione Ristretti Orizzonti 

sulla situazione carceraria;”], l’avv. Di Martino relaziona e rappresenta che è 

pervenuta nota  da parte dell’Associazione “Sbarre di Zucchero” con la quale viene 

richiesta l’adesione alla campagna a favore del potenziamento del numero di  
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telefonate consentite ai detenuti. 

Il Consiglio, ritenuta condivisibile e meritevole l’iniziativa -  che muove 

dall’esigenza primaria di scongiurare i casi, sempre in aumento, dei suicidi in 

carcere -  aderisce ad essa, segnalando la necessità di sensibilizzare i Direttori dei 

penitenziari affinchè, nell’esercizio dei loro poteri, concedano ai detenuti la 

possibilità di usufruire di una telefonata quotidiana ai loro familiari.  

Sul punto 12), dell’ordine del giorno [ “Sistemazione dei locali del Consiglio 

dell’Ordine -aggiornamento; relazione avvocato Benigni;”], l’avv. Benigni 

relaziona e rappresenta che nel mese di maggio sarà prelevato il mobilio da parte 

della ditta incaricata, onde procedere all’esecuzione dei lavori affidatile.   

Sui punti 13), 14), 15) e 16) dell’ordine del giorno [ “iscrizioni, cancellazioni, 

sospensioni e gratuiti patrocini, pareri, accreditamenti eventi formativi”], il 

Consiglio delibera di approvare le iscrizioni, le cancellazioni, le sospensioni,  i 

gratuiti patrocini e i pareri. 

Tra le varie ed eventuali: 

ü Il Consiglio, esaminata la richiesta a firma del Vice Sindaco del Comune 

di Lioni, delibera di riconoscere il Patrocinio nonché n. 3 (tre) crediti 

formativi al Convegno Organizzato dal Comune di Lioni dal titolo “ La 

Giustizia Riparativa alla luce della Riforma Cartabia “.  

ü Il Consiglio delibera, altresì,  di riconoscere n. 4 (quattro ) crediti formativi 

al Convegno Organizzato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Avellino dal titolo “ Il processo in assenza “. 

ü Il Consiglio delibera, inoltre,  di riconoscere n. 3 (tre ) crediti formativi al 

Convegno Organizzato dal Movimento Forense sezione di Avellino di 

Avellino dal titolo “ Il processo civile davanti al Giudice di Pace: Riforma 

e depositi telematici “. 

ü L’avv. Francesco Castellano rende nota al Consiglio  la composizione delle 
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Commissioni Consiliari i cui componenti gli sono stati comunicati dai 

rispettivi referenti. L’elenco verrà pubblicato sul sito istituzionale 

dell’Ordine.  

ü Il Consigliere Tesoriere Avv. Carlo Frasca espone al Consiglio il contenuto 

del bilancio consuntivo, preventivo e del pedissequo conto economico in 

vista dell’assemblea degli iscritti convocata, ai fini dell’approvazione del 

bilancio consuntivo 2022 e preventivo 2023,  per i giorni 19 e 20 giugno.  

Il Consiglio prende atto della relazione.  

ü L’avv.  Picariello,  l’avv. Barletta e l’avv. Russo comunicano che, in data 

odierna,  vi è stata una riunione congiunta delle commissioni consiliari di 

cui esse sono referenti nel corso della quale si è affrontato il tema delle 

iniziali criticità e dell’impatto della Riforma Cartabia sul processo civile 

dinanzi al Tribunale e agli Uffici del Giudice di Pace. Dell’odierna riunione 

è stato redatto apposito verbale dattiloscritto, trasmesso al Consigliere 

Segretario, di cui viene data lettura e la cui allegazione al presente verbale 

viene richiesta dai referenti delle predette Commissioni. Il Consiglio, 

condividendone il contenuto, delibera di allegare il documento, 

demandando alle  Commissioni preposte di porre in essere tutte le ulteriori 

ed opportune iniziative, anche a livello distrettuale, per l’adozione di linee 

guida uniformi.  

All’esito il Consiglio si riserva ogni conseguenziale iniziativa, non esclusa 

l’indizione dell’astensione da tutte le udienze.    

  

Alle ore 18:45  l’adunanza è terminata. 

                                      
     Il Consigliere Segretario                                                          Il Presidente 
   Avv. Francesco Castellano                                                   Avv. Fabio Benigni 


